



PRESSEMITTEILUNG

2. Januar 2013

GRÜNDUNG DER UMWELTSCHUTZORGANISATION » ENERGIENOVUM e. V. «

Am 29. Dezember 2012 fanden sich acht Gründungsmitglieder in Offenbach am Main zur Gründungsversammlung der Umweltschutzorganisation » ENERGIENOVUM, Gemeinnützige Initiative e. V. « zusammen. Energienovum soll als Körperschaft des privaten Rechts in das Vereinsregister eingetragen werden. Sitz ist München.

Der Zweck von Energienovum e. V. ist neben der Förderung des Naturschutzes auch die Förderung von Forschung und Volksbildung. Gewährleistet werden soll dies über die Durchführung von Forschungs- und Entwicklungsvorhaben auf dem Gebiet der kostengünstigen, sicheren, umwelt- und klimafreundlichen Energietechnik. Auch die Durchführung wissenschaftlicher Veranstaltungen und eine umfassende Öffentlichkeitsarbeit sind wichtige Bausteine bei der Verwirklichung des Vereinszwecks.

Auszug aus dem Gründungsprotokoll:

(...) Herr Andy J. Ehrnsberger eröffnete um 12.00 Uhr die Versammlung. Er begrüßte die Erschienenen und stellte den Zweck der Zusammenkunft dar. Durch Zuruf wurde Herr Andy J. Ehrnsberger einstimmig zum Versammlungsleiter, sowie, auf seinen Vorschlag, Herr Falk Atmanspacher durch Zuruf und mit seiner Zustimmung einstimmig zum Schriftführer bestellt.

Andy J. Ehrnsberger machte sodann den Wortlaut der für den zu gründenden Verein Energienovum e.V. ausgearbeiteten Satzung bekannt und stellte diese Satzung zur Diskussion. Alle Anwesenden waren mit dem ihnen bereits bekannten Wortlaut der Satzung einverstanden. Einstimmig wurde von allen Anwesenden beschlossen, den Verein Energienovum e. V. zu errichten, ihm die vorgetragene Satzung zu geben, die dieser Niederschrift als Anlage beigefügt ist und ihm als Gründungsmitglieder anzugehören.

Die Anwesenden übertrugen sodann einstimmig Herrn Thorsten Müller die Leitung der Wahl des ersten Vorstandes und sprachen sich ebenfalls einstimmig für Wahl durch Zuruf aus. Vorgeschlagen und bei Enthaltung des jeweiligen Bewerbers wurden einstimmig gewählt zum

Vorsitzenden: Herr Andy J. Ehrnsberger, geb. am 01.09.1975, (...) Stellvertretenden Vorsitzenden: Herr Thorsten Müller, geb. am 26.06.1961, (...) Kassenwart: Herr Falk Atmanspacher, geb. am 13.03.1968, (...)

Die Gewählten nahmen die Wahl an. (...)